

AUSSZEN-
DER UND
ASÜZANTEN

—

KOMMEN-
TARE AUS
DEM UNTER-
GRUND

Aussländer und Asylanten ... Kommentare aus dem Untergrund

Hasskommentare überfluten das Internet und die sozialen Medien. Es wird gegen Flüchtlinge, Ausländer, Politiker, Homosexuelle, Gläubige und den Nachbarn gehetzt. In ihren dunklen Kammern fühlen sich die Hetzer scheinbar unangreifbar. Es wird nicht nur anonym gehetzt, sondern unverhohlen mit Klarnamen, Wohnort- und Arbeitgeberangaben. Hasskommentare enthalten strafbare Inhalte wie Verleumdungen, Beleidigungen und Volksverhetzung.

Die Koordinationsstelle zur Bekämpfung der Internetkriminalität (KOBIK) ist die Anlaufstelle für Personen, die verdächtige Internetinhalte melden möchten. Die Meldungen werden nach einer Prüfung und Datensicherung an die zuständigen Strafverfolgungsbehörden weitergeleitet.



Plakate im Ausstellungsraum

«DIESE
SCHEIN-
ASY-
LANTEN-
PRESSE
ÜBER
DEN TEER
ZIEHEN»

«DIE GAS-
KAMMERN
WIEDER
OFFNEN UND
DIE GANZE
MEUTE
DA REIN-
STECKEN»

«GEWEHRE
LADEN
WENN DAS
PACK
KOMMT!»

«BERNER
BAUERN!
SPRITZT
DIESE BRUT
ENDLICH
MIT EURER
SCHWEI-
NE-JAUCHE
AB!»

«WENIGS-
TENS..NUR
GEKÖPFT
UND NICHT
VERGAST.
IST VIEL
HUMANER!»

«DIESE
SCHEISS
ESEL-
FICKER,
FUCK
ISLAM.»

**HEIL
SVP!!!**
AUSS-
LENDER UND
ASULANTEN
SCHWEINE
RAUS!!!!!!!!!!!!!!

«LIEBER
INZEST
TREIBEN
ANSTATT
VIELFALT
HABEN»

«BIS ZUM
KOPF
IGRABE
UND DENN
VO A MEISE
PRESSE
LO»

